

Garandea a investi dans un nouveau laboratoire

mercredi 8 octobre 2014, par [lpe](#)

[Garandea](#) (Chateaufort sur Charente) investit en permanence dans le renforcement des moyens de contrôle de la qualité de ses produits granulats et béton.

Ce nouveau laboratoire, opérationnel depuis peu, est une vitrine technologique du groupe. Les moyens techniques mis à disposition permettent de développer la recherche et l'innovation pour répondre aux nouvelles demandes émergentes des marchés du bâtiment et des travaux publics.

Le bâtiment de 1200 m² sur 2 niveaux, réalisation 100 % Garandea pour le terrassement, la construction, les réseaux, accueille aujourd'hui le laboratoire granulats et le laboratoire béton, ainsi qu'une salle de réception client, et à terme un autre laboratoire pour des applications nouvelles en cours de développement.

Cet équipement sera inauguré le 17 octobre.

